

Communiqué 19 02 2013

A toutes les rédactions

Teva ROHFRITSCH et le mouvement A TI'A PORINETIA dans le respect du principe de transparence adopté par le mouvement dès sa création, souhaitent porter à la connaissance des Polynésiens la situation de Monsieur Bruno SANDRAS.

Après quelques jours de discussions le Bureau politique a requis l'arbitrage du leader de A TI'A PORINETIA sur les têtes de section et la parité prévue par la Loi. Faire de la politique c'est faire des choix. Teva ROHFRITSCH a réalisé ses arbitrages et proposé au bureau politique de les entériner.

Bruno SANDRAS ayant exprimé avec force, des souhaits de positionnement le concernant et n'a pas accepté l'arbitrage du Leader soutenu pourtant unanimement par le bureau politique pour finalement faire le choix de rompre son engagement au sein du mouvement ATP.

Si le choix de Monsieur SANDRAS lui incombe, il n'est pas question pour A TI'A PORINETIA de déroger aux engagements pris devant les électeurs.

Teva ROHFRITSCH refuse d'être le président des tractations et souhaite bon courage à M.SANDRAS pour ses choix à venir.

Le mouvement A TI'A PORINETIA poursuit cette semaine ses rencontres avec les populations de l'ensemble des archipels.